
Zu 1: Wurde eine Vorplanung für die Sanierung des Multifunktionsstadions (Fußball 
und Leichtathletik) in Auftrag gegeben, um zu belastbaren Zahlen zu kommen, die 
einen Ausschluss der Stadionsanierung sicher rechtfertigen? 

 

Der Stadtrat hat in seiner Sitzung am 28.01.2009 (Beschluss-Nr.: 0181/09 "Neu- bzw. 

Umbau des Stadions" den Umbau befürwortet und mich beauftragt, Gespräche über 

Fördermöglichkeiten zu führen sowie dem Stadtrat in dessen Aprilsitzung das 

Ergebnis dieser Gespräche mitzuteilen und eine abgestimmte Aufgabenstellung 

vorzulegen. Die ist so erfolgt; die Aufgabenstellung wurde erarbeitet.  

 

Zu 2: Welches erfahrene Planungsbüro wurde mit dieser Vorplanung beauftragt und 
wo kann man diese Vorplanung einsehen? 
 

Auf Grundlage der Aufgabenstellung wurde vom Institut für Sportstättenberatung 

GmbH Bad Münstereifel eine "Konzeptstudie Steigerwaldstadion Erfurt" erarbeitet. 

Aufgabenstellung und Konzeptstudie können beim Sportdirektor eingesehen 

werden. 


